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平成３０年１０月～平成３０年１２月 

 

 

２６ 公共交通(ようたすカー等)と温泉等利用健康増進事業利用券について 

 <平成３０年１０月３日>  

                                                (匿 名) 

 私、竹田町に住む 82歳の一応女性です。私竹田に住んでおりますが 1回 300円の車を利用させても

らってますけど、たとえば生協とかベイシアなどにいく時はコースがちがうと言われて利用できませ

ん。そのとこを何とかできないでしょうか。市長さんよろしくおねがいいたします。 

それと温泉券のことですが岳温泉しかそれと大玉の温泉とか利用するところがありません。岳温泉は

どこも高いことばかり言います。年よりには（私などには）高くて手がでません。この券も市側では

めんどうかも知れませんが、1000円くらいの 5枚つづりとかにして市内の食堂などで利用できるよう

にしてもらえないかと年よりで話しております。食事するとこはけんこうセンターとかかねすいとか

しかありません。そこのとこを面倒とは思いますが考えていただきたく思います。5,6 人集まるとす

ぐその話になります。 

ようたすカーと温泉券ことが年よりのせめてものたのしみですのでよろしくおねがいいたします。  

名前は書きませんけど、どうぞどうぞよろしくおねがいいたします。80すぎたババアのおねがいです。 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました】 

 

 

２７ 杉田中之内通学路の街灯設置について    <平成３０年１０月１１日>  

                                      (匿名 杉田小保護者) 

 歩道に街灯を!! 

 杉田中之内通学路に歩道をつくっていただき、大変ありがたく思っています。 

現在工事中ですが街灯がなく、林などに囲まれ真っ暗です。子供達の安全の為にも是非、街灯をお願

いしたいです。よろしくお願いします。 

杉田小学生の保護者より。 

【内容を確認し、担当課で対応しました。】 

 

 

３１ 野良猫･スズメのエサやりについて    <平成３０年１０月２９日>  

                                     (匿名) 

 野良猫やすずめにエサやりはやめましょう。 

 このお願いは 4度目ですが、残念ながら実現せず。 

パンくずなど食べた後の 30羽位のすずめが庭の植木の花芽を食べてしまうので困っています。 

すずめが野草の実などを食べていた頃は桜や海棠の花芽など食べられてしまったことはありませんで

した。 

【内容を確認し、以下の対応を行いました。】 

町内会の役員と市の担当課で対応方法を検討し、町内の回覧板でお知らせしました。 

 

 


